



Communiqué

L'Auberge de Beaulieu accueillera une nouvelle équipe, dans un esprit populaire

Suite à l'appel d'offres pour la reprise de l'Auberge de Beaulieu, la Ville de Lausanne présente le projet lauréat qui fera vivre ce lieu au printemps prochain, après les travaux de rénovation.

Dans le cadre de sa politique des établissements publics, la Ville de Lausanne mettait au concours en juin 2018, via son Service du logement et des gérances, la reprise de l'Auberge de Beaulieu, sise avenue des Bergières 15. L'appel d'offres mettait l'accent sur l'adéquation de la future exploitation avec le quartier de Beaulieu, ses habitants et usagers ainsi que sur les synergies créées avec la Collection de l'Art Brut et le Palais de Beaulieu situés à deux pas.

Le projet lauréat répond à ces critères en proposant un concept de qualité et populaire avec une offre culinaire équilibrée revisitant des plats du terroir à partager de façon conviviale et familiale avec des portions pour petits et grands. L'énergie de l'équipe, son expérience dans la restauration à Lausanne ainsi que leurs compétences diverses alliant sens de l'accueil, cuisine inventive, événementiel, culture et art ont su séduire la commission d'attribution.

L'équipe lauréate est composée de trois personnes formant la société LAB Sàrl :

- George Marchant apportera son savoir-faire et son expérience en gestion d'établissements ;
- Alvaro Sanchez, spécialiste en restauration et mixologie, sera le futur gérant ;
- Branimir Gergov, chef passionné proposera une carte originale et créative à un prix accessible à un public intergénérationnel et multiculturel.

Les travaux de remise aux normes et d'aménagement de l'établissement ont débuté en septembre 2018 pour une ouverture prévue en mars 2019.

La Municipalité de Lausanne se réjouit de ce choix et souhaite plein succès à la nouvelle équipe en charge de ce magnifique établissement public.

La Municipalité de Lausanne

Information sur www.lausanne.ch/

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, +41 21 315 52 00**

Lausanne, le 29 octobre 2018